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a Asamblea General 
Extraordinaria de la 
Liga de Fútbol Profe
sional (LFP) acordó 

~ ayer· intensificar los 
trabajos de la comisión delos' 
árbitros para encontrarsolu
cianes que impliquen una 
mejoria en este aspecto. El 
asunto de los árbitros fue el 
que centró la última reunión 
del año, a la que se presentó 
Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, con una 
propuesta para encontrar 
soluciones incluida en un 
informe recopilatorio de 
documentos elaborados por 
él en los últimos años en los 
que analizaba dicha situa
ción. 

Tony Fidalgo, director de 
relaciones externas de la 
LFP, explicó que los clubes 
manifiestan su desacuerdo 
con el procedimiento 
empleado por los colegiados 
hace dos semanas de hacer 
unajornada de reflexión, 

Jesús Gil: "Elfuturo 
del arbitraje pasa 

porque los 
colegiados sean 
independientes" 

También rechazan pro
nunciarse sobre la solicitud 
de los árbitros de que se con
voquen reuniones entre las 
distintas partes porque no se 
ha producido por los cauces 
reglamentarios, es decir, a 
través de la Federación Espa
ñola de Fútbol (RFEF), que es 
el interlocutor autorizado 

. para el colectivo de equipos, 
como establece la normativa. 

La Asamblea, al respecto, 
acordó dar de baja en la comi
sión de arbitraje a Francisco 
Roig, tras abandonar la pre
sidencia del Valencia, ya 
Marcos Fernández, máximo 
dirigente del Valladolid, por 
enfermedad. 

Esta comisión, compuesta 
por Tenerife, Atlético de 
Madrid, Salamanca, Atbletic 
de Bilbao, Real Madrid, Bar
celona, Zaragoza. Levante y 
Toledo, hará un estudio has
ta el fmal de año, de acuerdo 
con la RFEF, sobre el asunto 
arbitral para encontrar solu
ciones que redunden en la 
mejora.del arbitraje en cuan
to a que haya los menores 
errores posibles, que es lo 
que pretende la LFP, según 
Fidalgo. 

El portavoz de la LFP, al 
igual que Gil, insistieron en 
que el colectivo de clubes no 
quiere que los árbitros estén 
bajo su tutela, porque, por 
ahora, la ley establece que 
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A SU ESTILO Jesús Gil acudió ayer a la LFP con un informe sobre los árbitros elaborado por él mismo durante los últimos años. 

Otra· vez sólo 
buenas palabras 

La asamblea de la 
LFP acordó ayer 

crear una 
comisión hasta fin 

de año con el 
objetivo de 

mejorar el trabajo 
de los árbitros 

deben estar regidos por la 
RFEF. 

Gil dijo que podría ser 
"una merienda d~ negros" y 
José María Arrate, presiden
te del Athlétic, expresó que 
se había comprobado que 
esto no podia ser. Según dijo 
GUantes y después de lareu
niónalos periodistas, su idea 
es que los colegiados puedan 
elegir a su propio presidente 
yique se conviertan en una 
esPecie de empresa de servi
cios a la que la LFP pague sus 
correspondientes honora
rios por su labor. 

Aunque en principio los 
representantes de los clubes 
han consensuado que el tono 
respecto a los colegiados 
debe ser menos elevado, 

Arrate y Gil indicaron que 
esto "debe de ser responsabi
lidad de cada uno". "Lo que 
está claro es que estas dos 
últimas jornadas han sido 
más plácidas porque no ha 
habido ningún comentario", 
apostilló el dirigente del Alb
letic, mientr¡¡s que el atlético 
señaló: "Voy a seguir igual 
en cuanto al cambio en el 
arbitraje, pero está claro que 
no hay que insultar a los 
árbitros", 

"Pero el problema de fondo 
es el sistema", continuó Gil, 
"porque los propios presi
dentes tienen dudas. La 
comisión debe negociar para 
que el arbitraje deje de estar 
bajo sospecha. El futuro del 
arbitraje pasa porque los 

árbitros sean independien
tes". 

En este sentido, incluyó en 
su infonne unas declaracio
nes hechas por el ex colegia
do Y' secretario general de 
Jueces para los Arbitras, 
Luis María Antoñana Mora
za, en las que reclamaba 
dicha independencia. "Este 
es el sentir que yo propug
no", dijo, 

El presidente del Atlético 
agradeció la aportación de 
Sabino López, representante 
de la UD Las Palmas, quien 
consideró que no era oportu
no que se critiCara a su cole
ga desde la RFEF. "El arbi
traje no puede estar en 
manos de su secretario gene
ral", apostillÓ. 

Copa Interloto y 
la Quiniela 
LaLigadeFútbol
Profesional expuso a 100s 
representantes de los 
equipos laposibilidad de 
poder inscribirse el 
próxbnornesdeenero 
para la Copa Intertoto, si 
bien se les advirtió a 
todos de que se corre el 
riesgo de tene que pagar 
una multa de 30 millones 
de pesetas si un club se 
registra y luego decide 
no participar durante el 
periodo estival. En 
cuanto al asunto de las 
quinielas, Ton! Fidalgo, 
relaciones externas del~ 
LFP, dijo que la próxim.a 
semana podria quedar 
resuelto este asunto para 
incrementar la 
percepción, y apuntó que 
"hay una preocupación 
constante 
en eJ tema de las 
televisiones, porque el 
deseo del fútbol es que se 
encontrara un punto de 
enten~ento" , 
para evitar los múltiples 
e individuales 
problemas que están 
afectando a varios 
equipos en los últimos 
meses. 

Rechazo al 
Senado 
La Asamblea de la Liga 
de Fútbol Profesional 
también acordó en su 
reunión de ayer, y en 
palabras de Toni 
Fidalgo, "su rotundo 
rechazo a las 
manifestaciones de la 
Comisión de Cultura del 
Senado de que los 
presidentes, con sus: 
declaraciones, eran 
generadores de 
violencia". Según el 
portavoz de la Liga, los 
dirigentes de los clubes 
entienden que "no son 
los políticos 10smás 
indicados para 
expresarse en este 
sentido", A raíz del 
enfrentamiento verbal 
que mantuvieron los 
dirigentes del Madrid y 
el Barcelona antes y 
después del derbi, tanto 
Competición como 
Apelación se lavaron las 
manos y fue la Comisión . 
Antiviolencia la 
estancia que no quiso 
pásar por alto estas 
cosas, por lo que 
recurrió recientemente 
al Comité Español de 
Disciplina Deportiva .. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Diario 16 Castilla-La Mancha. 13/12/1997.


